



SANIERUNG DER 1.STATION DES KREUZWEGES IN STAUFEN

Im Dezember des Jahres 2022 hat bei einem starken Sturm eine Eiche im Fall die 1. Station des Kreuzweges zur Johanneskapelle getroffen und sehr stark beschädigt. Nun endlich liegt die denkmalrechtliche Genehmigung vor, so dass mit den ersten Maßnahmen begonnen werden kann. Zunächst wird das Wandrelieff, bestehend aus 3x3 Kacheln, behutsam abgenommen, gesichert und die beschädigten Stellen restauriert. Im Anschluss kann dann der Wiederaufbau der Mauern und des Gewölbes erfolgen, auch hier ist eine behutsame Arbeit von Bedeutung, um dieses denkmalgeschützte Kleinod zu erhalten.

Mitwirkende:

Ofensetzer Andreas Benrath

Stukateur und Restaurator Thomas Müller

Bauunternehmen Gebhard Luiz

Zimmerei Steiger und Riesterer

Architekturbüro Helmut Bühler

Bauherr: Stadt Staufen, vertreten durch Bürgermeister Michael Benitz

Wir freuen uns über Spenden

Kontoverbindungen:

Arbeitskreis Staufener Stadtbild e.V.

Sparkasse Staufen-Breisach

IBAN: DE95680523280009014002

Volksbank Staufen

IBAN: DE47680923000001586505

Betreff: 1.Station des Kreuzwegs

www.stadtbildstaufen.de